

Rusa Savinova pierde por dopaje medalla de oro olímpico en 800 metros en Londres



Zurich, 10 feb (Reuters) - La atleta rusa Mariya Savinova-Farnosova perdió su medalla de oro en los 800 metros de los Juegos Olímpicos de Londres 2012 después de que el Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) le impuso el viernes una prohibición de cuatro años por las "claras pruebas" de que usó productos para mejorar su rendimiento.

Savinova es la última de una lista creciente de atletas rusos que se ven despojados de sus medallas olímpicas por dopaje, mientras el país intenta superar el mayor escándalo de engaño deportivo de su historia.

La penalización retroactiva de cuatro años comienza a partir del 24 de agosto 2015, pero el TAS anuló también todos sus resultados desde el 26 de julio de 2010 hasta el 19 de agosto de 2013, por lo que pierde su oro en el Campeonato del Mundo de 2011, su plata mundial de 2013 y su oro europeo en 2010.

La doble medallista de plata sudafricana Caster Semenya está ahora en línea para ser promovida a lo más alto del podio tanto

en los Juegos Olímpicos de 2012 como en el Mundial de 2011.

Savinova, de 31 años, fue una de las atletas que el comité establecido por la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) recomendó suspender de por vida en 2015.

"Sobre la base de claras pruebas, incluidas evidencias derivadas de su pasaporte biológico, se desprende que Mariya Savinova-Farnosova estuvo relacionada en el uso del dopaje desde el 26 de julio de 2010 hasta el 19 de agosto de 2013", dijo el TAS.

La Federación de Atletismo Rusa sigue suspendida por un escándalo de apoyo estatal al dopaje

deportivo. Casi todo el equipo de atletismo del país recibió la prohibición de competir en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro en 2016.

Hasta la fecha, más de cien atletas han dado positivo en el reanálisis de las muestras tomadas durante las citas olímpicas de Londres y Pekín 2008. Rusia es el país que más positivos tiene por nación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/121140-rusa-savinova-pierde-por-dopaje-medalla-de-oro-olimpico-en-800-metros-en-londres>



Radio Habana Cuba